

Protokollauszug

aus der

9. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Partizipation, Transparenz und Digitalisierung

vom 10.11.2020

öffentlich

Top 3 Bericht des Beteiligungsrates und der WerkStadt für Beteiligung

Frau Dr. Jordan vom Beteiligungsrat kündigt an, eine Stellungnahme zum Antrag 20/SVV/0862 – Mobile Bürgerbeteiligung erarbeiten und vorstellen zu wollen. Der Antrag wurde in der Stadtverordnetenversammlung am 04.11.2020 erneut in den Ausschuss für Partizipation, Transparenz und Digitalisierung überwiesen.

Frau Heyden-Hendricks ebenfalls vom Beteiligungsrat ergänzt, dass sie Kontakt zu den Ortsbeiräten aufgenommen habe. Diese wünschen sich mehr Transparenz und wollen mehr in Abläufe und Entscheidungen, die Sie betreffen, einbezogen werden. Ob der Beteiligungsrat hier unterstützend tätig werden kann, werde Thema in der Klausurtagung des Beteiligungsrates sein. Darüber hinaus erfragt Sie, ob es einen Katalog mit Ansprechpartnern in der Verwaltung zu verschiedensten Themen gebe.

Dies wird von Herrn Jetschmanegg, Dezernent des Geschäftsbereiches für Zentrale Verwaltung, verneint. Ansprechpartner könnten über die Behördenhotline 115 vermittelt oder dort zentral erfragt werden. Alternativ könnten die Geschäftsbereiche allgemein angeschrieben werden, welche dann eine gezielte Weiterleitung der Anfrage übernehmen würden.

Sollte ein komplexer Katalog mit Ansprechpartnern zusätzlich gewünscht sein, wären hierzu weitere Gespräche mit den Beteiligten notwendig.

Herr Kärsten von der WerkStadt für Beteiligung berichtet davon, dass der Stadtteilworkshop Waldstadt stattgefunden habe. Die Veranstaltung sei gut angenommen worden. Im Ergebnis habe sich eine Konzeptgruppe gebildet. Detailliertere Informationen stellt Herr Kärsten auf Anfrage zur Verfügung.

Weiterhin berichtet er von einem geplanten Beteiligungsworkshop bezüglich der Sportflächen Remise/Remisenpark. Hier sei sowohl die Stadtverwaltung, welche ggf. Sportflächen im nördlichen Teil des Remisenparks errichten will, als auch die Initiative „Park erhalten“ an die WerkStadt herangetreten, welche nun den Dialog beider Parteien vorbereite. Auch zu diesem Thema können nähere Informationen bei der WerkStadt für Beteiligung erfragt werden.